



串本古座



田辺工業



南部

番号見つけ歓喜

紀南の高校 合格発表



紀南



神島



熊野

県立高校入試の合格発表が19日あった。午前10時、それぞれの学校で受験番号が張り出されるなど、番号を見つめた受験生やその保護者から歓喜の笑みがこぼれた。

田辺普通科に合格した田辺市芳養中学校の西口真貴さん（15）は「定期割れていたので大丈夫とは思っていたが、自分の番号があつたかった。勉強を頑張り、友達をいっぱいいたい」と抱負を述べた。

神島普通科に合格した田辺市上秋津中の山中春菜さん（15）は「自己採点では心配だったのがうれしい。将来楽を持たなければいいので高校でもそれに役立つことをしてみたい」とほっとした様子。

田辺工業電子科に合格した富田中の山崎鎧奈さん（15）は「クラブ活動はまだ決めてないけど、友達をいっつもつて勉強を頑張りたい。将来はバティシエになりたい」と語った。

熊野総合高校に合格した田辺市高雄中の大浦佳子さん（15）は「とても緊張したけど、合格してくれてよかった。KUMANOサポートでバッターに入つて頑張りたい」と意欲をみせた。

南紀高時制普通科（夜間）に合格した田辺市高鷲田の北谷友紀君（14）は「勉強を頑張りたい」と話した。